

## Distinction Pascal-Parent à Madame Jacinthe Tardif - 2010



Présente à l'UQAR depuis 1979, Mme Tardif travaille depuis une dizaine d'années au **campus de Lévis** comme professionnelle à la didacthèque des Sciences de l'éducation d'abord et, depuis deux ans, au Bureau de la pédagogie universitaire à raison de quatre jours par semaine. Elle œuvre également comme chargée de cours depuis une trentaine d'années en sciences de l'éducation.

Jacinthe Tardif avait une maîtrise en conditionnement physique lorsqu'elle a commencé à donner des charges de cours l'UQAR

Depuis plusieurs années, Jacinthe Tardif prend souvent l'initiative d'organiser des sessions de formation et de perfectionnement pour les professeurs et les chargés de cours de l'UQAR, tant à Lévis qu'à Rimouski. Elle a contribué à mettre en place deux comités très dynamiques de professeurs et de chargés de cours qui sont dédiés à la pédagogie, l'un à Rimouski et l'autre à Lévis. En octobre dernier, en collaboration avec son collègue Mario Dubé, elle a publié, à l'intention de leurs collègues professeurs et chargés de cours de l'UQAR, un petit guide pratique permettant de faciliter l'apprentissage en classe à l'intention de leurs collègues professeurs et chargés de cours de l'UQAR. L'ouvrage d'une centaine de pages s'intitule ***Mémento pédagogique, petit guide pour grands enseignants***. Elle fait aussi partie, depuis 2003, d'un regroupement du Réseau de l'Université du Québec qui discute des questions de pédagogie.